

# *Le ministre argentin de l'économie et directrice du FMI négocient la dette*

---



Washington, 13 octobre (RHC) Le ministre argentin de l'Économie, Martin Guzmán, a rencontré la directrice du Fonds monétaire international (FMI), Kristalina Georgieva, dans le cadre de la série de réunions du responsable sud-américain avec l'entité internationale.

La réunion avait pour but de "progresser dans la solution de la dette insoutenable envers l'organisme", comme l'a souligné le ministre argentin lui-même.

"Nous espérons que sa direction continuera à prendre des mesures pour changer l'éthique du FMI, en laissant derrière elle celle façonnée par la puissance financière mondiale qui a contribué à un monde plus inégalitaire", a écrit Guzmán en se référant à la rencontre avec Georgieva.

Ce lundi, Guzmán a entamé une série de réunions avec de hauts représentants du Fonds monétaire international (FMI) à Washington, aux États-Unis, pour renégocier la dette contractée en 2018 par l'ancienne administration dirigée par Mauricio Macri.

La première de ces rencontres a eu lieu le lundi 11 octobre dernier, au siège de l'ambassade d'Argentine dans la capitale américaine.

Étaient également présents à la rencontre le président de la Banque centrale, Miguel Pesce et une équipe du FMI dirigée par la sous-directrice du Département de l'hémisphère occidental, Julie Kozack et par le directeur adjoint du département de recherche, Luis Cubeddu.

La dette contractée par l'Argentine auprès du FMI, principal débiteur de l'entité, s'élevait à 45 milliards de dollars, sur la base d'un prêt contracté sous l'administration de Maurice Macri. Si l'accord n'est pas conclu, l'Argentine devra verser 19 milliards de dollars en 2022.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273686-le-ministre-argentin-de-leconomie-et-directrice-du-fmi-negocient-la-dette>



**Radio Habana Cuba**